

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat, karunia, serta pertolongan-Nya yang tak terhingga selama penulis menempuh perjalanan dalam menyelesaikan skripsi ini. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang berguna bagi perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya dalam bidang psikologi, serta dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai pengaruh Internet Gaming Disorder terhadap Compulsive Buying dengan Self Control sebagai Moderator.

Penulis juga ingin menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Saya juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Sita Deliyana Firmialy, S.E., M.S.M. atas bimbingan, arahan, serta dukungannya yang tak ternilai selama proses penelitian ini. Terima kasih atas kesabaran dan pemahaman yang diberikan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
2. Terima kasih yang tak terhingga juga saya sampaikan kepada Ibu Pramitha Aulia, M.Psi, Psikolog, yang senantiasa menjadi dosen wali yang penuh perhatian dan memberikan motivasi bagi perkembangan karier serta akademik saya. Dukungan dan nasihatnya telah menjadi pendorong yang sangat berarti bagi saya.
3. Tidak lupa, ucapan terima kasih kepada orang tua tercinta atas doa, dukungan moral, dan cinta kasih yang tak pernah surut selama perjalanan hidup saya. Segala pengorbanan dan upaya yang telah diberikan selalu menjadi sumber inspirasi bagi saya untuk terus berusaha dan berkarya.
4. Terima kasih yang tulus juga saya sampaikan kepada teman-teman dalam administrasi bisnis atas bantuan, kerjasama, dan semangat dalam mendukung saya menjalani perjalanan akademik ini. Kebersamaan kita telah memperkaya pengalaman dan memperkuat tekad untuk mencapai tujuan bersama.
5. Kepada pacar saya, Muhammad Nur Ary Hendria, terima kasih atas dukungan tanpa syarat, cinta, dan pengertian yang selalu diberikan. Kebersamaan dan semangat yang kita miliki telah menjadi penguat dalam melewati setiap tantangan dalam hidup, termasuk dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Dan kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, terima kasih atas segala dukungan, doa, dan kontribusi yang telah diberikan dalam menyukseskan penelitian ini. Semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah diberikan dengan limpahan rahmat-Nya.

Penelitian ini juga tidak luput dari kekurangan dan keterbatasan, oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik serta saran yang membangun dari pembaca demi perbaikan di masa yang akan datang.

Akhir kata, semoga hasil dari penelitian ini dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi perkembangan ilmu pengetahuan serta kebermanfaatan bagi masyarakat pada umumnya..

Bandung, 15 Februari 2024



Putri Dwi Rusliani

NIM: 1501204398